

今日10月20日は「ひとまわり(10)」、「ふたまわり(20)」と読む語呂合わせからリサイクルの日に制定されているようです。

このリサイクルの日は1990年に日本リサイクルネットワーク会議と地域交流センターによって制定をされたようで、この記念日が発展して、当時の通商産業省ほか8省庁が10月を「リサイクル推進月間」とし、その後現在「リデュース・リユース・リサイクル推進月間」としたようです。

リサイクルが提唱されるようになった背景には大量に排出されるゴミや天然資源の過剰使用、それに伴う環境破壊や汚染、生態系や気候の変化といった様々な問題が浮上してきたことが考えられるかと思えます。この機会に自分も消費者の一人として、リサイクルについて意識を向けていければ、と考えています。

山本

すまいる班

今週水曜日は、第3グループ目の
外出企画で、アリス公園まで
行ってきました。山は常念ヶ岳
がまじいに見え、また、小動物園で
動物を見て、羊と一緒に写真も
撮りました。

秋晴れで、とてもさわやかな天気
でした。ほかにも、秋を感じる事
ができて、いいですね。

またお出かけしたいですね。

こもれび班

水曜日に寿体育館
でマルシェがありました
色々なお店があり2人
の仲間がヒメリ先生を
やってくれました
他の仲間は好きなものを
買って楽しんでいました。

増田さん作



ねくすと

10/8(水)に福祉ひろばのマルシェに参加希望の仲間と参加しました。
いろいろなお店があり、みんなよく買い物を楽しんでいました。
以前に先輩講座で顔を合わせたことのある地域のオレの声をかけ
られる場面もあり、地域とのつながりを感じられる貴重な時間
となりました。

